

# ALICANTE OBRERO

## DIARIO DE LA TARDE

### DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

**10**  
céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES  
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen  
y de los firmados son responsables sus autores.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

**10**  
céntimos semanales

## ¡Adios adios!

Ya se fué para no volver. Cuando sonaron las doce de la noche del 31 de Diciembre de 1914, desapareció para siempre de nuestra vista, dejando imborrables recuerdos en la memoria de los mortales.

¡Bonita herencia lega á su legítimo sucesor!

Una guerra que está asolando á Europa: hambre y miseria por todas partes; luto en millares de corazones... ¡Debe mostrarse orgulloso del legado el año 1915!

¡Anda con Dios ó con el diablo maldito viejo, que en tu corto reinado sembraste el mal á manos llenas!

En la historia del mundo, ocuparán tus días muchas páginas manchadas de sangre y de lágrimas.

Cruel y sanguinario has sido... ¿cuándo se borrarán las huellas de tus pasos?

¡Adios, adios maldito viejo! No volverás, pero ¿por qué viniste?

## Señor gobernador:

¡En Alicante se juega, se cobra y se calla!

Por lo que vamos á decir, con respecto al epigrafe que encabeza este artículo, no vaya á creerse el vulgo que la vamos á emprender contra el juego por temor á que suponga de nosotros, lo que ha supuesto de otros, pues de otros ha supuesto que estaban ligados al «chantage» y nosotros no estamos ligados más que á eso que desconocen muchos: al concepto propio.

No somos «chantagistas» y como quiera que no debemos favores á nadie, vamos á decir la verdad y es «que en Alicante se juega de un modo escandaloso».

La prensa se encierra en un silencio profundo y ese silencio no puede ni debe comprarse con el tanto por ciento de un vicio infame.

Entiendan además las autoridades que quienes ocupan el cargo de velar

porque las leyes se cumplan, no deben olvidar por un solo momento tan sagrada obligación; acudimos y acudiremos ante quien corresponda, hasta que Alicante deje de estar á merced de unos cuantos caballeros, que olvidando sus deberes, poco se preocupan de que aquellos se cumplan, si es que han de perder los beneficios que por corretajes les reporten los negocios á que se dedican.

Es preciso pues, que el señor gobernador se impenga, aun cuando no sea mas que por el prestigio de autoridad á que el negocio escandaloso del juego, cese en esta capital; es necesario que dé enérgicas disposiciones para que tan nefasto vicio deje de ponerse en práctica con tanto descaro, y de esta manera, muchas familias que sufren sus terribles consecuencias, aplaudirán su conducta porque les habrá devuelto la tranquilidad y el pan á sus hogares, arrebatado en las «timbales» de una forma que no es ni puede ser aprobada de las personas honradas.

¡Señor gobernador! repetimos que en Alicante se juega, se cobra y se calla.

En sucesivos artículos, ya le pondremos al corriente de todo, por si acaso lo ignora.

## Ironías...

**Perdónalos, Señor...**

Que no saben lo que se hacen.

Que no saben lo que se dicen.

Que no saben discutir.

Que no pueden rebatir ninguno de nuestros argumentos.

Que sus embustes y martrigalas para atraerse adeptos, son hábito conocidos.

Que ya nadie fía en ellos.

Que les han conocido.

Que con todo esto, y por todo esto... y algo más también, no han sabido ni podido hacer otra cosa que retirarnos el papelucho que nos enviaban á cambio de nuestro periódico.

¡La verdadera causa no está ahí!

Está en que les hemos sacado á relucir algunos de los trapitos sucios que su conocida historia sacristanesca tenía escondidos, y para que nos les sacásemos más—pues saben que tenemos para algunas coladas—han cortado por lo sano, sin decir esta boca es mía.

¡Bonitos defensores tiene la iglesia y sus satélites!

Pero lo que más me ha incomodado á mí, ha sido que me han «carrepatado» una cosa que yo tenía en mucha estima.

¿Qué haré ahora sin ese papel?

¿De dónde sacaré otro que me sirva como ese me servía?

¡Poder del diablo!

¡Cuidado que se necesita ser inhumanos para dejar á un hombre que con nada ni con nadie ha metido la pata, sin ese perfumado papel!

Porque el perfume de incienso, sirve á las mil maravillas para ciertos casos y para ciertas cosas.

—Señorito—me decía mi criada el otro día—¿qué papel pongo en el 100 para su particular servicio?

Y la verdad es que no sé cómo salir del compromiso.

¡Ah! Ya caigo.

Compraré unas cuantas resmas de los sobrantes que hay en los kioscos.

Tendré para todo este año que estamos principiando.

«¡Desagradecidos!»

VULCANO

## Concentración de reclutas

La concentración de mozos en las cajas de reclutas se llevará á efecto en los días del 10 al 12 de Enero.

El reparto del contingente entre los cuerpos del Ejército se hará.

Después de clasificados por oficios y tallas, se verificará en sesión pública, el sorteo para Africa, figurando en primer término los voluntarios si los hubiera.

Con arreglo al número que cada recluta obtenga, se hará su destino á cuerpo, de tal modo, que los números mas bajos cubran el cupo de los cuerpos de Ceuta; los siguientes de menor á mayor los de Larache, después los de Melilla, siguiendo en orden los cuerpos expedicionarios y cuerpos de la Península.

Serán excluidos de estos sorteos los reclutas de cuota y aquellos que estén sirviendo en la Guardia civil, Carabineros, los voluntarios que ya fuesen Sargentos y los que sirvan como maestros armeros y estén en Africa, Los voluntarios que lleven menos de dos años de servicio y pertenezcan á este reemplazo entrarán en el sorteo para Africa.

Si alguno que le toque para Africa tiene allí algún hermano se le aplicará la R. O. de Enero último.

Todos los reclutas á quienes corresponda servir en Africa podrá permutar con otro individuo de cualquier talla ú oficio, siempre que tenga más de 19 años y menos de 35, soltero ó viudo sin hijos. Al recluta sustituido

se le destinará á la Península y si el sustituto resultara inútil ó desertase antes de cumplir el año en filas, podrá el sustituido permutar con otro; de lo contrario irá á Africa.

Para el embarque de los destinados á nuestras posesiones de Marruecos dictará una nueva disposición.

TRIBUNA LIBRE

## A los costureros de Aspe

Compañeras y compañeros:

Salud: Ante la indiferencia de unos, y la apatía de muchos y ante el rutinismo y la mala fé de los inadaptados, de los ajenos á toda obra de liberación humana; ante el proceder poco noble é indigno de muchos patronos, nos vemos obligados una vez más, á salir á la palestra á defender nuestros derechos inhumanamente violados por algunos hombres pocas escrupulosos siervos de la gleba.

Compañeros: nos perdonaréis si en estas líneas que salen del alma, que no son producto de ningún agitador á sueldo, sino de nosotros, humildes obreros como vosotros, que marchamos con la frente activa, por la senda luminosa del verdadero progreso que nos conduce á paso acelerado á la completa emancipación proletaria, si las encontráis deficientes y mal pergeñadas, no es nuestra la culpa sino de la poca cultura, y el estar pocos versados en cuestiones sociológicas...

Los que hemos permanecido fieles á nuestros principios de asociación; los que apesar de la terrible huelga del año pasado no desertamos de nuestra fía de combate, vemos, con tristeza el marasmo que pesa sobre muchos compañeros, que no desconociendo (¡y esto es lo triste!) las ventajas que nos reporta nuestra asociación permanecen alejados de nosotros como si vivieran en el mejor de los mundos. Todo parece, que hayan cloroformado los cerebros de estos buenos compañeros. Parece así, que el ambiente esté impregnado de algún narcótico para adormecer á estos trabajadores.

¡Y en su indiferencia, no ven los abusos que cometen ya con nuestros hermanos los costureros, las que nos han dado en días de lucha peligrosa para nuestra causa, muestra de valor sin límites: y no ven ya que á nuestros sufridos compañeros le dan «gratos» por «liebre», dándoles fuerza fuerte por entre fuerte y pagándose los al

precio de estas últimas y así sucesivamente.

Y viendo todo esto, tan distanciado del yunque que forjaría la herramienta para deshacer tantas injusticias!

No es tan solo esto: á todos nos ocurre algo parecido. Con insistencia estamos viendo, que á compañero excelente le dan peor faena, que á otros que no reúnen estas cualidades, pero que son allegados á los encargados de las fábricas.

¿Ocurriría esto, si estuviésemos todos unidos en un apretado haz? Seguramente que no. Cada uno trabajaría la faena que se mereciese según sus condiciones.

No sería menester una vez más, que «la unión constituye la fuerza» pero no está de más recordarles este aforismo á los olvidadizos.

Si esto no fuera así, compañeros, porque, esos señores que cultivan la ciencia médica en este pueblo, se han unido todos ó casi todos? Podrá ser por simple sport? Creemos que no. Seguramente tenemos entendido, ha sido por formarles el «boykot» á los clientes malos pagadores.

Ya la veis compañeros: ellos se asocian para librarse de los morosos, y nosotros debemos hacerlo para atenuar en lo posible la ambición capitalista, que después que comercia con nuestro sudor, se creen que tienen un derecho coercitivo sobre el trabajador, como si fueran señores de horca y cuchillo.

No nos miran como compañeros, que con nuestros brazos contribuimos á la marcha del capital, sino que se creen que nos dan un meadrugo de pan que denigra.

Es más: si esos señores que hoy viven casi en la opulencia, y que antes que formaron se varían hoy como se ven, con intereses creados y adulados por muchos?

No, compañeros; andarían como nosotros, dejándose girar de carne, para poder mitigar las mas perentorias necesidades.

No creáis que por eso os odiamos, que aunque hayamos contribuido muy mucho á vuestras riquezas, no anidan en nuestros corazones rencores, nada mas, que para lo que tenéis de ambiciosos y egoístas, señores ahudidos.

Pero si, tenenemos que recomendarles á nuestros compañeros que por ahí se hallan dispersos, que se fijen en ese espejo. Conque á lo dicho «del enemigo el consejo».

Y á vosotras, dignas compañeras: quisieramos que de nuestra humilde pluma saliera una prosa galana, plástica de flores, pero es tan pobre nuestra palabrería poética, que no queremos ser poetas sin lira.

Pero vosotras, émulas de las Michel, de las Gustavo, de las Magon y de tantas vírgenes rojas que registra el martirologio de los desheredados, sois refractarias á la retórica, á las frases de relumbrón, y os gusta la verdad desnuda.

En varias ocasiones, habeis demostrado que sois dignas de la admiración de todo hombre consciente, de todo hombre que vele porque el derecho no sea atropellado.

Todos recordamos vuestra acción sublime en las últimas huelgas, acción, que os engrandece, que os dignifica.

Vosotras, en momentos terribles de aniquilamiento de energías nos habeis estimulado para seguir luchando. Vuestras palabras sencillas, pero enérgicas, irán acompañadas de rebeldías ignotas, nacidas de lo más profundo de vuestros corazones.

¡Trabajadores! Con compañeras de este temple, no se puede volver la cara atrás, sin recibir el salvazo del desprecio de estas viriles camaradas.

¡Es odiosa la burguesía que vilmente atropella al que todo lo produce y de nada goza; pero lo es todavía más el obrero que con su apatía se forja la cadena que lo esclaviza!

¡Trabajadores! «la redención, por la instrucción y la asociación».

¡Comijémonos todos, bajo la bandera roja, símbolo del bienestar social, para conseguir que reine en la tierra la verdadera felicidad que para todos deseamos!

¡Viva el gremio de costureras y «El Renacer Femenino»!

LA DIRECTIVA

Felicitación

May cordial es la que mereces, y por lo tanto se la tributamos, á nuestro entrañable compañero de Redacción José Lorens Mira (Fray Felju) por el sobreesimiento de todos los procesos ó causas que se le seguían, por los llamados delitos políticos y de Prensa.

Los adversarios políticos de nuestro camarada Lorens, estamos seguros que á estas horas, harán rechinar sus dientes de rabia, ante la presa que se les ha escapado, dispuesta como lo está, á escapar.

Los buenos señores nos privan por el momento de la dicha de oír los notables informes y defensas que en dichas causas hubieran hecho nuestros amigos, los ilustres juristas señores Sciriano, Salvatella, Menéndez Pallarés y Barriobero.

Pero... para todo habrá tiempo.

Fecha luctuosa

Hoy hece ocho años que las calles de Alicante fueron teatro de aquellos sangrientos sucesos que todos recordamos.

La ira popular justamente indignada contra los ladrones de levita, fué hogada en sangre por los musers homicidas, llevando el luto á algunos hogares.

ALICANTE OBRERO se asoció al justo dolor que aun perdura entre las familias de las víctimas de entonces, inmóviles bajo el plomo cacial.

¡Llor á los que derramaron su sangre regeneradora! ¡Maldición para los verdugos!

Boykot

La Sociedad «La Montadora» en junta general extraordinaria celebrada en 12 de Noviembre acordó por unanimidad el declararle el boicot al «Diario de Alicante» y á la imprenta del mismo diario por el motivo de hacer propaganda en contra de la actual huelga.—La Directiva

La sociedad de oficios varios «La Organizadora», en reunión reciente celebrada, acordó declarar el boicot á «Diario de Alicante» y á los talleres en donde este se confecciona, por ejercer azote contra la clase explotada única creadora de todo lo existente para bien de la humanidad.

Por la sociedad: el secretario, Julio Ferrer.

La Sociedad de obreros panaderos y boleros «La Luz del Día» en junta general, celebrada el 31 del presente acordó por unanimidad el declarar el boicot al «Diario de Alicante» y á sus talleres como también á los kioscos donde se venda dicho periódico por considerarlo traidor á la causa de los trabajadores.

Por la sociedad el secretario, Joaquin Ripoll.

La sociedad «La Defensa» de trabajadores de fábricas y almacenes en junta general acordó declarar el boicot al «Diario de Alicante» y á los kioscos donde se venda.

Sucesos

Detenido

Los urbanos han detenido á Joaquin Barrachina Garcia, quien aprovechando un descuido del recovero Manuel Rejo.

Eseándalo

En la calle de León, dieron un escandalazo Rafael Martínez Adriá y Josefa Martínez Sánchez y los de Seguridad los pusieron á buen recaudo.

Dos heridos

Por una futeza riñeron anoche, hasta herirse, Francisco Bellver Gozálbex y Rafael Crespo Martínez.

Ambos fueron asistidos en la Clínica municipal.

Una pedrada

La niña Celia Espuch entréna sus ratos de ocio arrojando piedras en la calle de la Cruz de Malta, con tan mala suerte que vino á darle en la cabeza al niño José Orozco. Este fué curado en la Casa de Socorro.

NOTICIAS

En la madrugada de ayer, la esposa de nuestro querido amigo, el administrador de este periódico, dió á luz con toda felicidad un precioso y robusto niño.

Tanto la madre como el recién nacido gozan de perfecta salud y nosotros al así notificarlo, lo hacemos con verdadero gusto á la par que con estas líneas envolvemos nuestra más cordial enhorabuena á toda la familia.

La Sección de Socorro de la Sociedad de obreros camareros, cocineros y similares «La Aurora» en junta gene-

ral ordinaria celebrada los días 21 y 22 de Diciembre, eligió la siguiente Junta Directiva para este año: Presidente, Ramón Castellanos, Vice presidente, Francisco Lloret, Secretario, Manuel Navarro, Tesorero, José Fuster, Contador, Rafael Pastor, Vocales, Julio Abril, Domingo León, Antonio Caturla, Rafael Arqués.

Anteayer fué conducido á la última morada el cadáver de la bendadisa señora doña Maria Linares viuda de Lloret, madre de nuestros queridos amigos don Vicente y don Ramon Linares.

En Junta general ordinaria celebrada los días 18 y 19 de Diciembre por la Sociedad de obreros camareros, cocineros y similares «La Aurora» fué elegida la siguiente Junta Directiva, para el presente año 1915.

Presidente, Francisco Lloret, San Juan, Vice presidente, Manuel Caturla Sureda, Secretario, José Soler Costa, Tesorero, Estanislao Verdu, Contador, Francisco Ramer Oquino, Vocales, Antonio Montesinos, Bartolomé San Nicolás, Benigno Tejido, Comisión de trabajo, Domingo Lloret, José Navarro Antón, Joaquin M. G. Comisión revisora de cuentas, José Fuster, Miguel Galiana, Francisco Zaragoza.

El director general de Obras públicas señala el día 21 de Enero próximo para la subasta de obras del trozo primero de la carretera de Ojos á Abarán.

Se ha presentado en nuestra Redacción, D. Francisco Coloma, comerciante de Jijona, el cual nos manifiesta que quiere el importe del depósito de los sacos de harina que otro comerciante de esta plaza le entregó.

Con gusto hacemos esta rectificación, ya que en este mismo periódico se publicó dicha noticia, la que adquirieron nuestros reporteros.

La Capitanía general de la 4.ª región remite requisitoria referente al recluta Francisco Pedrero Pedrero.

Hemos recibido la visita de nuestros colegas «El Reformista» de Cáceres y «El Eco de Lucena».

Agradecemos el saludo y que á establecido el cambio.

Convocatoria

LOS METALURGICOS

La Sociedad «La Montadora» convoca á todos sus asociados, para la reunión general extraordinaria que celebrará esta noche á las ocho y media, en su local social Avenida de Zorrilla número 2.

Importante

Suplicamos á nuestros correspondientes que á la mayor brevedad posible, se sirvan enviar la liquidación, pues su demora, entorpece la buena marcha de la administración de nuestro periódico.

# La conflagración europea

## Los sud-africanos

El Cairo.—Las tropas sud-africanas ocuparon sin resistencia el día 25 del actual la bahía y la población de Walfish.

## Delante de Varsovia

Petrogrado. En previsión de que el general Hindenburg reciba nuevos refuerzos y logre romper la línea del Bzura, los rusos han construido otra diez kilómetros más atrás, que, como la primera, cubre completamente Varsovia.

Esa nueva línea se compone de trincheras con alambradas.

En ella ha sido montada artillería de grueso calibre y muchas ametralladoras.

## Un informe consular

Nueva York. El artículo del almirante Schléger en el Local Anzeiger es muy comentado en los Estados Unidos, donde se cree que será la cuestión de la alimentación la que causará la derrota definitiva de Alemania.

Un informe del cónsul general de los Estados Unidos en Berlín, Julius G. Lay, trata del estado del mercado alimenticio de Alemania hasta el 19 de Noviembre.

Consigna que Alemania produce mucha carne, leche y huevos; pero que la carencia de cereales comienza a ser estudiada como una cuestión de extrema importancia.

Alemania no produce sino un 20 por 100 del trigo que consume. El precio del trigo ha subido, en la Bolsa de grano, de 325 francos a 330 por tonelada métrica, sólo en el día de 30 Octubre.

El precio de la vida ha aumentado un cincuenta por ciento desde que estalló la guerra.

## Es lento

París.—Los alemanes, para vengarse de las ventajas parciales obtenidas por los franceses al Este y al Oeste de Reims, han continuado bombardeando esta ciudad.

En los distritos 3.º y 4.º de

la misma han destruido unas casas matando mujeres y niños.

Entre los escombros de una casa del distrito 4.º han sido encontrados cadáveres de criaturitas de tres a diez años.

## Presentación

Roma.—El Papa ha recibido en audiencia al embajador de la Gran Bretaña en el Vaticano, sir Enrique Hoobard.

Este le presentó sus credenciales y pronunció un discurso de felicitación.

El Papa contestóle amablemente y luego hizo un discurso.

Su Santidad y sir Hoobard permanecieron en ésta, hablando solos, a gran rato.

## ¿Invadir el Canadá?

Londres.—El corresponsal del «Daily Chronicle» en Nueva York, Mr. Bateman, telegrafía a su periódico lo siguiente:

«Como consecuencia de la declaración hecha por el conde Berstarff, embajador de Alemania en Washington, según la cual la doctrina de Monroe impide a los alemanes atacar el Canadá, el «Ti-

mes» de Los Angeles (California) cuenta que se tramó un complot entre los reservistas alemanes que se hallan en los Estados Unidos.

## Por los condenados de Benagalbón

La Casa del Pueblo «El Socorro», de Jijona, en junta directiva del día 27 del pasado, acordó telegrafiarle a Dato de la siguiente manera:

«Presidente Consejo ministros.—Madrid.

Casa del Pueblo «El Socorro», de Jijona, sus ca a V. E. se dignen interceder a favor de S. R. M. é imploré en su nombre perdón condonado muerte por sucesos Benagalbón.—La Junta Directiva.»

La sociedad de obreros panaderos «La Luz del Día» acordó dirigir al presidente del Consejo de ministros, el despacho siguiente:

«Excmo. señor presidente Consejo ministros.—Madrid.

Sociedad obreros panaderos pide indulto condonado por sucesos Benagalbón.—El secretario, Ripoll.»

Adiós Mercedes: Piense que mi corazón dejaría de latir tirando al suyo me negara lo que por propio derecho me corresponde, y que me fue prometido al pie del muro de su casa solariega... y estas cosas...

Mercedes, tenga por Dios, para este su infortunado admirador, siquiera sea una sola merced: la de corresponderme... Suyo, ferviente admirador y adorador, S. P. B. Federico de Riavilla.

No sabiendo el efecto que podría producir la siguiente carta en el ánimo de nuestra protagonista; lo único que nos ha sido dado adquirir, es la carta que tenemos el gusto de ofrecer a nuestros caros lectores, la que dice así:

Alcoyalba 17 de Julio

Sr. don Federico de Riavilla

Madrid

Muy Sr. mío: O sea en mi poder su siempre grata carta, por la que veo se halla disfrutando salud igual a la nuestra.

Agradezco las frases de elogio que me dedica, pero me veo obligada a declinarlos en las personas que se las merezcan más que esta su humilde servidora. Desde el tiempo de su ausencia hasta la fecha he ido pensando en las relaciones con que usted me honra, de cuyas investigaciones he deducido que a la aristocracia (que es a la

Pocos días después de la ida de Federico, recibió Mercedes la siguiente misiva, de puño y letra de su adorado Federico, la cual tenemos el honor de reproducirla, por considerarla de relativo interés para nuestros caros lectores;

Madrid 16 de Julio

Señorita doña Mercedes Miralles

Alcoyalba.

Mi distinguida y adorable Mercedes: Hecho el viaje con la felicidad que supongo anhelaría. Quiera Dios que se halle usted y demás familia, disfrutando de idéntica dicha.

¡Oh mi adorada Mercedes, que triste tiene que ser mi estancia en esta Capital, donde tan lejos me halló de usted!

¿Yo lejos de usted y sin ver sus negros ojos? ¿Yo sin oír las cariñosas y cadenciosas frases que de su boca salen cual lírica vibración? Eso no es posible: no, no puede ser... Grande es su sentimiento y grande es su nombre también, pero con tanta grandeza y espiritualidad como encierra en su alma angelical, dado que sus «mercedes» alcanzan hasta mí, para que puedan curar las heridas que en mi corazón abrió su gentil hermosura y la diaphanidad de su alma, limpia como las aguas cristalinas de un puro manantial.

**Suscripción popular**

para costear los gastos que origine el colegiar en el Colegio de Abogados de Alicante, a don Eduardo Barribero y Herrán, ilustre juriconsulto del Colegio de Madrid

Ptas. Cts.

Total. . . . . 78 95

Queda abierta la suscripción en la redacción y administración de ALICANTE OBRERO San Ildefonso, 8.

**AVISO UTIL**

Medios y horas de comunicación de Alicante

Ferrocarriles M. Z. A.

Correo de Madrid: Sale de Alicante a las 20 horas; llega a Alicante a las 8 horas.—Tren mixto: Sale a las 22 10 horas; llega a las 6 45 horas.—Correo de Andalucía: Sale a las 14 30 horas; llega a las 23 35 horas.—Corto de Albacete: Sale a las 6 30 horas; llega a las 9 40 horas.—Corto de Almansa: Sale a las 17 40 horas; llega a las 21 5 horas.

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale a las 6 30 horas; llega a las 10 horas.—Correo de Murcia: Sale a las 4 5 horas; llega a las 11 55 horas.—Tren Mercancías a Zúñiga y Torrevieja: Sale a las 4 50 horas; llega a las 15 horas.—Tren Corto de Elche: Sale a las 13 horas.—Mixto de Murcia: Llega a las 20 50 horas.

Rogamos a nuestros lectores de Elche que si tienen que hacer alguna reclamación sobre nuestro periódico, se dirijan a nuestro corresponsal en dicha población, Juan Díaz García, San Juan 18.

Libretas de Inquilinato y de Lotería se venden aquí

**NUEVA SOMBRERERIA**  
**J. Acededo**  
Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros.—Últimas novedades en sombreros  
**PRECIO FIJO**  
Altamira 12 (antes Princesa)

**Importante**

Se pone en conocimiento de todos los comerciantes que la calle de Trafalgar núm. 4, se compran toda clase de cajas viejas, y se confeccionan toda clase de envases.

**ALICANTE OBRERO**

Precios de suscripción  
En Alicante: 10 céntimos semanales.  
Mes 50 céntimos. Número suelto 5 céntimos y atrasado 10.  
Anuncios y comunicados a precios convencionales  
Pago adelantado

**Consuelo Pascual**  
Profesora en partos  
Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en cirugía menor.  
Esta Academia cuenta con profesoras y profesoras para el examen de ingreso.  
Material completo para la enseñanza y preparación.

**PRECIOS MODICOS**  
Zaragoza núm. 6, principal

Academia de dibujo  
dirigida por

**Don Juan Albert**  
ALTAMIRA, 12 2º

Clases preparatorias para carreras especiales.—Clases doctorales de artes y oficios para obreros  
**PRECIOS MODICOS**

Herrería y carrajería

**JOSÉ GIL**

(EL MADRILEÑO)

Construcción y reparación de toda clase de herramientas.—Se sirven encargos para fuera y dentro de la capital.—

Precios económicos  
Calle del Pozo, núm. 49.—Alicante

**Diversiones públicas**

Salón Moderno.—Sección permanente todas las noches. Grandes oraciones cinematográficas.—Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Salón Novedades.—Todas las noches grandes secciones de cinematografía.—Preferencia, 15 céntimos.

Cine Sport.—Secciones de cinematografía y variedades todas las noches.—Preferencia, 30 céntimos. Entrada general, 15.

Teatro Nueve.—Sección permanente de cinematografía. Todas las noches estrenos de notables películas.—Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

**CARIDAD.**—En la calle de la Concepción, núm. 36 habitan dos señoras que en otros tiempos gozaban de buena posición y se encuentran en la mayor necesidad.

Las personas que quieran hacer un acto humanitario y noble, les rogamos entreguen el socorro en su propio domicilio.

**Clases especiales preparatorias del bachillerato y carreras del magisterio, rigiendo medicina honorarios.** Para informes en esta sección.

Tipografía Obrera  
Calle San Ildefonso, núm. 8

**Tipografía Obrera**  
**ALICANTE OBRERO**  
San Ildefonso, 8  
ALICANTE

Trabajos comerciales. Membretes. Tarjetas. Cartas. Memorandums. Talonarios. Facturas. Sobres. Recordatorios y esquelas mortuorias.

Impresos para sociedades. Volantes. Cartas. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotización, caja. Oficios. Folletos.

Dijo un autorizado filósofo, que la mujer es el símbolo de la belleza, de la poesía y de la excelcidad; y yo, como romántico que soy, quiero oír música. ver y contemplar bullezas y convivir en un ambiente de augusta paz y felicidad.

Por las noches sueño que soy un attista y usted un hada ideal que corona mi frente con el laurel de la victoria.

Sueño que ya nos unen los sacrosantos lazos del matrimonio, y que poseedores de una hermosa y pequeña casa de campo, vivimos en medio de una vega feracísima, donde al igual que en el mitológico y bíblico Paraiso de antaño, todo se eleva hasta las altas esferas de la castidad y de la pureza, entonando himnos sacrosantos a la Vida y a la Creación...

Por las tardes, cuando el Sol besa tibia y cariñosa mente las crestas y cimas de los montes para despedirse, nosotros damos largos paseos por unas sendas cuyos berdes están orlados por una multitud de florecillas silvestres, que con sus oromas embriagadores, embalsaman el ambiente y atraen a las mariposas que sobre ellas se posan, triunfantes y ufanas, como diosas sentadas sobre un alto pedestal de gloria.

Nosotros corremos como si fuéramos dos chicuelos, entre las espesas veredas de los bosques, y nos damos gran

des sorpresas saliéndonos al encuentro con sendos ramos de flores que la madre Naturaleza nos ofrenda como tributo de cariño por nuestros amores castos y vírgenes de toda contaminación mundanal...

Nos sembramos los senderos que hemos de recorrer de bermejos claveles y aromáticas violetas, para que, al igual de las princesas y los reyes, sean nuestros pies acariciados por perfumada y voluptuosa alfombra, mientras que los ruiseñores y los pardillos eutonam la divina marcha del amor...

Los susurreos de un arroyo nos atraen, y por la superficie de las aguas del estanque donde desembocan riachuelos y rásticas cascadas, se persiguen ninfas y sátiros, en holo causto a la siempre virgen y madre Naturaleza.

En un banco que los siglos labraron más artísticamente que los hombres, nos sentamos para descansar de las ilusorias fatigas que nos ocasionara la no menos ilusoria y fantástica correría.

Allí sentados y ante la madre Naturaleza prometimos amarnos eternamente. Un abeto y un pino fueron los únicos testigos de nuestras promesas, que durarán más que el banco rústico sobre el que nos sentamos para solazarnos a la sombra del abeto y del pino, y desde el cual vimos como se perseguían los sátiros y las ninfas cantando un himno a la creación.